

Mooskirchen. (Brand.) Am Samstag um zirka 22 Uhr gab es wieder Feueeralarm. Es brannte der Heustadel des Bürgermeisters Walch aus Stögersdorf und der Mitbesitzerin Böttsch insgemein Schweiger aus Rubmannsdorf. Die Ortsfeuerwehr unter dem Kommando des Hauptmannes Zorn konnte sich nur auf Sicherungsarbeiten beschränken. Die Nachbarwehren brauchten nicht in Aktion zu treten, da das alleinstehende Brandobjekt mit zirka 7000 Kilo Heu ohnehin verloren war. Der Schaden ist nur zum Teil durch Versicherung gedeckt.